

協 定 企 業 名	キリンビール株式会社
交 流 行 事 名	キリンビール水と自然とくらしのキャンペーン2013 たっすいがは、いかん！山の手入れ体験バスツアー
開 催 日 時	平成 25 年 11 月 24 日（日曜日）
開 催 場 所	高知県四万十町大正中津川 久木の森山風景林
主な参加者・人数	一般参加者、キリンビールマーケティング(株)、キリンビバレッジ(株)、四万十町、高知県ほか 総勢 約 80 名
交流行事の概要	<p>キリンビール様は「日ごろの感謝の気持ちを形にして！」との想いから、高知県民の皆様と一緒にいる環境活動に継続して取り組んでいます。今回で 16 回目の開催となる環境バスツアーは、これまでに手入れを行ってきた久木の森山風景林の美しい紅葉を楽しみながら、自然観察と植樹活動を行いました。</p> <p>まず、4つの班に分かれて自然観察です。各班ごとに自然観察指導員の先生が引率をしてくださり、樹木や葉っぱの特徴、木の実をつかった食べ物の話など、親しみやすく丁寧な解説を聞きながら、美しく色付いた久木の森をのんびり散策しました。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div> <p>昼食は、地元の大正中津川やまびこ会が主催する「もみじまつり」に参加して、山菜や鹿肉をつかった「森のバイキング」を楽しみました。どの料理も大変おいしく、おかわりする人もたくさん。温かい汁物や焼きたてのピザは特に人気がありました。</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div>

昼食の時間には関西で活動するフォークシンガーと人形芝居の小劇団による「森の音楽祭」も開催されており、穏やかな音楽に癒されたり、おめでたい恵比寿舞に歓声があがったりしていました。



午後からは、参加者全員でもみじの苗木 50 本を植樹しました。  
この地域もニホンジカによる樹木の被害が発生しているようで、今回の植樹では苗木を専用のカバーで覆ってシカ食害を防ぎます。カバーを支柱に固定するには少し力が必要でしたが、小さなお子さんをキリンビールの社員さんがフォローしたり、仲間同士で工夫してみました。力をあわせて作業を行いました。



なかには「僕の植えた木を覚えよう！」と記念写真を撮るお子さんも。またいつかこの森を訪れて、森と清流に親しむ経験を重ねていってくださることを願います。

最後の閉会式では、参加者全員へ修了証と記念品が贈呈され、参加者の皆さんは一日の活動を振り返り、充実した表情で帰りのバスに乗り込んでいかれました。